
Trikots des FCN
Beitrag von „Born87“ vom 4. Juni 2021, 09:22

Der Nils Rossow kommt von Adidas und wird seine Ansprechpartner haben und Freunde. Daher
der Wechsel zu Adidas.

Ich als Verein hätte es auch nicht gemacht. Entweder ein Partner schätzt mich und ich muss
nicht über einen Vermarkter die Verträge abschließen oder ich suche mir einen Partner, der
mich schätzt.

Ich persönlich war mit Umbro sehr zufrieden. Ich trage die Sachen aber auch nicht jeden Tag.
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